



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

COMUNICADO N° 005-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Día Mundial de Lucha contra la Desertificación y la Sequía

Hacemos un llamado al pueblo cajamarquino, a tomar conciencia frente a este gran problema que ya afecta a millones de personas en nuestro planeta.

El 19 de diciembre de 1994 la Asamblea General de la ONU proclama el 17 de junio, como el Día Mundial de Lucha contra la Desertificación y la Sequía. Esta celebración busca sensibilizar a la opinión pública sobre los nefastos efectos de la desertización originada por la degradación ecológica de los suelos fértiles y la pérdida total o parcial del potencial de productivo.

Cajamarca, en los últimos años, ha vivido en los últimos años serios conflictos ambientales por el tema del agua. La extracción minera a gran escala ha generado una serie de sinsabores en la población y en la producción agropecuaria. Hualgayoc conoce de primera mano el significado de la ausencia de agua como consecuencia de la destrucción de sus fuentes de agua dulce.

Por ello, la actual gestión del Gobierno Regional Cajamarca, viene apostando por el Nuevo Modelo de Desarrollo que busca ser sostenible y sustentable en el tiempo. Parte de su sostenibilidad se basa en: el cuidado irrestricto de nuestros recursos hídricos, la apuesta por una agricultura tecnificada y la búsqueda de un mayor equilibrio entre el hombre y la naturaleza. Solo valorando lo que tenemos podremos evitar que la desertificación y la sequía sean problemas cotidianos que amenacen nuestro modo de vida.

Como gobierno regional queremos hacer un llamado al pueblo cajamarquino, a tomar conciencia frente a este gran problema que ya afecta a millones de personas en nuestro planeta. Cuidar nuestros recursos hídricos para las futuras generaciones es un deber moral que tiene nuestra generación. Nuestros niños merecen vivir en un mundo mejor donde la sed no sea un problema cotidiano.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 17 de junio de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA